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《二哥来了怎么办》这部电影，让我深有感触。这是一部聚焦原生家庭破裂与重组的电影，
把一个沉重而伤痛的题材包装成青春漫画感的乌托邦童话。

在这里，大学生不用为学业而烦恼，衣食无忧，整天窝在小帐篷里与小妹对掐，家庭里吵闹
而充满童真。连我都被这对傻兄妹逗笑了。

影片中，李圣对哥哥说的一句话让我印象深刻：“哥哥就像让你放心依靠的树干；像稳稳接
着你的杂技演员；像随时随地帮你取暖的羽绒外套……”剧中的两位父亲各有各的粗心，于是，
保护弟弟妹妹的任务就责无旁贷地落在了哥哥杨听风的身上。在他粗枝大叶的外表下，满是温
柔细腻与用心良苦：关心梦游弟弟的安危；陪弟弟扮演太空人；鼓励妹妹参加合唱团；替受欺负
的妹妹出头……这傻小子的心里甚至想得比妈妈还周到。

每个人都可以在心里描摹属于自己的听风。愿每一个重组家庭的小孩都能遇上一个温柔
的听风哥哥。

小记者看《二哥》感悟“家的意义”

N海都记者 刘薇 吴日锦 林良标 文/图

杨听风杨听雨是一对兄妹，自从杨妈妈与李
叔叔再婚后，五花八门的尴尬大戏便在重组家庭
里一直上演。这一天，不速之客李圣突然出现，平
静的生活就此乱套……

7月11日，海都小记者组团观看了影片《二哥
来了怎么办》，大家心中生出诸多感触。有的小记
者联想到自己与弟弟的林林总总，有的小记者希
望天下的爸爸妈妈不要再吵架，有的小记者则感
悟到了家的意义。

7月 11日，我们观看了电影《二哥来了怎么办》。这部电影讲
述了杨听风和杨听雨兄妹俩，快乐的生活被叔叔的儿子李圣打破
了。随着二哥的加入，连叔叔、妈妈、爸爸、叔叔的前妻都来了，虽
然人多，但日子过得还算安逸。

谁知好景不长，不经意间，李圣上锁的盒子被发现，里面装的
竟是去年李圣和杨听风的照片。最后，李圣说出了他的心意……

这部电影情节一环扣一环，十分感人，让我忍不住流眼泪。
兄妹三人的感情，让我认识到亲情的可贵。在生活中，我们要珍
视家人，珍视亲情。

星期天下午，毒辣辣的太阳把路人们晒得一个个都眯着眼睛走路，就连路面都张大着嘴
不停地冒着热气。可我们海都小记者一行人，却在海都报老师的带领下，兴致高昂地来到电
影城，观看暑期档电影《二哥来了怎么办》。

这部电影讲述了两个离异家庭重组成一个新家庭，三个异姓兄妹间发生的鸡飞狗跳的
故事。从杨听风和杨听雨一开始对家庭新成员“二哥”李圣的排斥，到三人一起打闹，逐渐让
听雨明白，家里多一个学霸型哥哥，也不会影响到家人对她的宠爱，更是多了一个哥哥的疼
爱，进而接纳了李圣。

我想到了我的弟弟。他是在开放二胎后，在我的一再要求下，才诞生到我们家的。虽然
他的出生会让爸爸、妈妈、爷爷、奶奶对我的关注减少了些，但是，家人们对我的爱并不会因
为弟弟的到来而减少。同时，弟弟的加入给家里带来了更多的欢声笑语，也让我当了一回大
姐大。在平时的生活中，我有时候会因为弟弟闯祸受连带责任，因此心里愤愤不平，责怪弟
弟的调皮捣蛋，但是在弟弟奶声奶气地喊“姐姐”后，愤愤不平就消失得无影无踪了。

这应该就是听风所说的“生活是辛苦和寂寞的，只因为有了你们，苦涩也熬成了甜”吧。

7月11日，在老师的带领下，海都小记者来到影院观看电影《二哥来了怎么办》。看完后，我
思绪激荡。

故事从一个单亲妈妈带着她的孩子杨听风和杨听雨，与一个单亲爸爸带着儿子李圣，重组
新家庭开始。故事以孩子的视角来看待大人世界中的吵架与离婚，情节跌宕起伏，令人深思。

在剧中，李圣有一句话令我印象深刻：“我只想要一个亲人。”看到这儿，我的眼睛湿润了，父
母的离异对孩子的影响是巨大的。生活中，单亲家庭的孩子们何尝不是像李圣一样，自己煮饭，
自己做作业，独自睡觉，独自看星星。他们明白父母赚钱的辛苦与不易，也明白自己一定要独
立，让父母少操心。剧中，李圣夜里会梦游，有一次跑到天台上，差点掉下去，也是受了父母离婚
的影响。由此可见，父母对孩子的影响之大。

在此，我呼吁全体父母：为了孩子着想，请不要再吵架了，多站在对方的角度想想，这样，才
是对孩子最大的保护。

今天到电影院看了一场有趣的电影，名字叫《二哥来了怎么办》。电影主要讲述兄妹
俩要赶走二哥，最后又和好了的故事。看完这部电影，我受到了很大的启发：不管是朋友
还是兄弟姐妹之间，都要互相关心，不要为一点点小事而吵架，才能有个温暖的家庭。

今天，我在万达电影院观看了《二哥来了怎么办》。这部电影主
要讲述重组家庭里，孩子们吵闹又温情快乐的故事。杨听风与杨听
雨这对兄妹常常在家里吵闹斗嘴，感情很好。这时，家里闯入“不速
之客”——李圣，从此生活不再平静。

兄妹两个想把李圣赶出家门，可后来，杨听雨发现哥哥以前就和
李圣认识，倒感觉自己变成了一个外人。但李圣告诉她，自己并不是
来抢她的哥哥，“我只是想有一个家和亲人，不要再过没有朋友，没有
亲人的关怀，自己给自己煮饭的日子了”。

李圣的这段话，让我深有感触。我是一个独生女，我也一直希望
自己能有个同龄兄妹，这样我就不会一个人在家玩，一个人写作业，
一个人看书，我好羡慕他们的兄妹感情。

我觉得，李圣就像是一颗独自发光的小星星，迷失了方向，突然
一颗闪闪发光的小星星来到他的生活，用爱和温暖带他找到了家，和
另一群小星星一起发光发亮，相互温暖着彼此，从此，他的生活有了
快乐和光。这部电影丰满诠释出家的意义，家人的温暖陪伴和守护
能让你战胜所有。

看了我的观影日记，你有没有想去看看这部幽默有趣的电影呢？

今天，我去看了《二哥来了怎么办》。现在，就让我来给您说说
这部电影吧。

哥哥叫杨听风，妹妹叫杨听雨，二哥叫李圣。一开始，兄妹俩
的生活很快乐，后来二哥来了，兄妹俩就想尽办法要把二哥赶走，
但爸爸妈妈告诉他们，二哥要永远住在这里。兄妹俩很不开心，可
是当他们慢慢地相处之后，三人就变得很开心，并且互相帮助。

我想，人是需要陪伴的。人如果有伙伴，就会快乐；没有伙伴，
会感到孤独，无法快乐。如果有兄弟姐妹，他（她）会与你一起成长，
跟你一起玩耍，你们可以一起笑一起哭，在你孤独的时候，他（她）还
会来安慰你、逗你笑；如果你遇到困难，他（她）也会为你加油。

人一定要有伙伴，不然会感到特别孤独。希望在我的成长过
程中，一直拥有美好的小伙伴，一直开开心心的。

我和我弟弟的欢声笑语 海都小记者：泉州市昇文小学五年2班 吴婕瑜

为了孩子 请不要再吵架
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兄弟姐妹之间要互相关心

愿每个小孩都有温柔的哥哥 海都小记者：泉州市昇文小学五年2班 王旭鑫

我也希望有个同龄兄妹

人是需要陪伴的

珍视家人 珍视亲情
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